

Herr
Romeo Sciaranetti
Swissmill
Division der Coop Genossenschaft
Sihlquai 306, Postfach
CH-8037 Zürich

Wallisellen, 27.06.2017

Offener Brief: Verschönerung des Swissmill Towers

Sehr geehrter Herr Sciaranetti

Der Swissmill Tower hat bereits bei seiner Fertigstellung im April 2016 für hitzige Diskussionen gesorgt. Sogar die zurückhaltende NZZ titelte am 17.04.2016 in einem grossen Artikel «Zürcher Swissmill-Tower: 118 Meter Hässlichkeit». Ganz so dramatisch sehen wir das bei Microsoft Schweiz nicht, erkennen aber durchaus noch künstlerisches Verbesserungspotential.

Sie gehen sicherlich mit uns einig, dass sich die kahlen Betonwände wenig harmonisch in die landschaftliche und architektonische Umgebung fügen. So wie der Turm nun steht, wird er dem Selbstverständnis der Limmatstadt, und sicherlich auch nicht dem Zeitgeist einer so innovativen und volksnahen Unternehmung wie Coop sie ist, gerecht. Das liesse sich jedoch mit vergleichsweise wenig Aufwand ändern. Zu diesem Zweck haben wir den international renommierten Zürcher Kunstschaaffenden Ata Bozaci engagiert, der eine Illustration zur Verschönerung des Swissmill Towers entwickelt hat. Unseren Gestaltungsvorschlag sehen Sie in beiliegender Illustration. Nun liegt der Ball bei Ihnen: Wir möchten Sie bitten, die Umsetzung des Gestaltungsvorschlags von Herrn Bozaci ernsthaft zu prüfen. Im Gegensatz zu früheren Appellen – etwa im Rahmen eines Artikels von 20 Minuten – haben wir einen seriösen und hoffentlich ansprechenden Vorschlag entwickelt, der sowohl dem Gebäude, als auch der Stadt gerecht wird. Selbstverständlich würden wir die Umsetzung auch finanziell unterstützen. Wir sind überzeugt, dass die Mehrheit der Zürcherinnen und Zürcher unseren Vorschlag gutheissen werden und sind sicher, dass unser Vorschlag für alle ein bereicherndes Projekt darstellt – für Coop, die Stadt Zürich und deren Einwohner, die Touristen und nicht zuletzt auch für die Kunst. Gerne stehen wir bei Rückfragen und für einen Termin zur Besprechung der möglichen Umsetzung jederzeit zur Verfügung.

Ich freue mich auf Ihre Antwort und verbleibe mit freundlichen Grüssen

Marianne Janick

Country General Manager bei Microsoft Schweiz